

Berufsunfähigkeitsvorsorge: Bis Ende März von attraktiven Beiträgen profitieren

Noch bis zum 31. März 2026 haben Vermittler die Möglichkeit, ihren Kunden bei der Absicherung gegen Berufsunfähigkeit einen finanziellen Vorteil zu sichern. Bei Abschluss einer PremiumBU kann der Versicherungsbeginn auf den 1. Dezember 2025 zurückdatiert werden. Das Ergebnis: dauerhaft günstigere Beiträge über die gesamte Vertragslaufzeit.

Dauerhafte Beitragsvorteile durch Rückdatierung

Der Vorteil wirkt langfristig: Die Rückdatierung führt dazu, dass für die Beitragsberechnung ein niedrigeres Eintrittsalter zugrunde gelegt wird. „Da dieses bei der Continentale jeweils zum Jahreswechsel steigt, kann der Kunde durch den vorgezogenen Versicherungsbeginn dauerhaft sparen“, sagt Thomas Pollmer, Leiter Produktmanagement Leben bei der Continentale Versicherung. Insgesamt sind so Einsparungen von mehreren Hundert Euro über die Laufzeit möglich. Entsprechende Rechenbeispiele stehen Vermittlern im Maklerportal unter makler.continentale.de/bu-rueckdatierung zur Verfügung.

Individueller Schutz für die Arbeitskraft

Darüber hinaus überzeugt die PremiumBU durch ihre flexible Ausgestaltung. Der Versicherungsschutz lässt sich mithilfe verschiedener Pakete gezielt an unterschiedliche Lebensphasen anpassen. Besonders gefragt ist das Karriere-Paket, das Anpassungen des Versicherungsschutzes bei Ereignissen wie einem Berufswechsel, einem Abschluss oder einer Weiterbildung ermöglicht. Der Baustein steht sowohl im Tarif PremiumBU als auch in der preisgünstigen Start-Variante für junge Kundinnen und Kunden zur Verfügung.

Mehr zur Continentale PremiumBU gibt es unter continentale.de/berufsunfaehigkeit.

Freie Vermittler finden für sie aufbereitete Informationen unter makler.continentale.de/premium-bu.

Pressekontakt:

Roya Omid-Fard
Telefon: 0231 919-1208
Fax: 0231 919-2226
E-Mail: Roya.Omid-Fard@Continentale.de

Unternehmen

Continentale Versicherungsverbund
Continentale-Allee 1
44269 Dortmund

Internet: www.continentale.de

Über Continentale Versicherungsverbund

Die Continentale ist kein Konzern im üblichen Sinne, denn sie versteht sich als ein „Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit“. Dieses Grundverständnis bestimmt das Handeln in allen Bereichen und in allen Unternehmen. Es fußt auf der Rechtsform der Obergesellschaft: An der Spitze des Verbundes steht die Continentale Krankenversicherung a.G. (gegründet 1926), ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit – und ein Versicherungsverein gehört seinen Mitgliedern, den Versicherten. Dank dieser Rechtsform ist die Continentale geschützt gegen Übernahmen und in ihren Entscheidungen unabhängig von Aktionärsinteressen.